

Junji invierte más de \$70 millones en mejoras de jardines infantiles en Ñuble



La Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) reforzó la infraestructura de sus establecimientos en Ñuble con miras al inicio del Año Parvulario 2026, programado para marzo. La institución ejecuta un plan regional de mantenimiento preventiva y correctiva en jardines infantiles de administración directa, con una inversión superior a los 70 millones de pesos.

El despliegue contempla trabajos estructurales y mejoras específicas orientadas a cumplir con los estándares vigentes en infraestructura y seguridad. Entre las labores realizadas se incluyen reparaciones de techumbres y muros; revisión de sistemas eléctricos y de climatización; despeje de vías de evacuación y fortalecimiento de medidas de seguridad. Asimismo, se ejecutaron trabajos de empaste, lijado y

pintura de superficies, limpieza profunda de pavimentos interiores, recambio de pisos e instalación de palmetas de caucho en sectores definidos. También se efectuó mantenimiento de puertas y ventanas, reposición de telas, control de plagas y procesos de desinfección para asegurar ambientes higiénicos y protegidos.

El director (s) regional de JUNJI Ñuble, Juan Pablo Flores, señaló que este plan busca anticiparse al retorno de niñas y niños, garantizando espacios adecuados, seguros y acordes a las exigencias técnicas actuales. Con esta inversión, JUNJI busca fortalecer las condiciones materiales de los recintos y respaldar el trabajo pedagógico de los equipos educativos, reafirmando su compromiso con una educación parvularia pública y de calidad en la región.